CFE acumula pérdidas por 32.8 mil mdp

YESHUA ORDAZ CIUDAD DE MÉXICO

Apesar de que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reportó una utilidad neta por 87 mil 800 millones de pesos en el primer semestre del año, algo que no sucedía desde hace seis, la empresa ya suma entre enero de 2018 y junio de 2023 pérdidas por 32 mil 800 millones de pesos, señaló el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco).

Los ingresos totales de la empresa productiva del Estado fueron de 320 mil 600 millones de pesos, 7.7 por ciento superior a lo registrado en igual periodo del año pasado, siendo así su mayor nivel para un primer semestre en los últimos seis años, aseguró el centro de investigación.

Respecto a las transferencias que recibe la CFE de parte del gobierno federal para compensar las tarifas subsidiadas que reciben los hogares mexicanos, el Imco comentó que también alcanzaron su mayor nivel para un periodo enero a junio en los últimos seis años (2018-2023) con 46 mil millones de pesos.

Por otro lado, la deuda que carga la empresas energética estatal a proveedores al 30 de junio de 2023, acumuló su segundo mayor nivel para un periodo similaren los últimos seis años con 62 mil 400 millones de pesos, 19.4 por ciento menor al registrado a junio de 2022.

El análisis realizado por el instituto indicó que al cierre del primer semestre de 2023, el saldo del pasivo de CFE fue de 402 mil 500 millones de pesos, el cual equivale a 1.3 por ciento del producto interno bruto (PIB) estimado para 2023, es decir, 10.1 por ciento o 45.1 mil millones de pesos menor al reportado al cierre del sexto mes del año pasado.